
Der Hauptausschuss beschließt: 
Die Verwaltung möge die Bereitstellung von Urnenwänden auf den Friedhöfen bezüglich Folgekosten und 
möglicher Flächenersparnisse im Vergleich zu bisherigen Bestattungsmodellen prüfen.  


